

●保育園実習 6月28日(火)



本日から1学期期末考査が始まりました。 考査のあとに1年生は家庭科の授業の一環で、近くの保育園で実習をしました。

園児たちに「おにいさん、おねえさん」と呼ばれながら、楽しく七夕飾りを作る手伝いをすることができました。なつかれて抱っこを求められる生徒もいるくらい、園児たちは嬉しそうでした。

●出前授業 6月7日(火)



本日 2 限・3 限に、日本史研究と郷土研究の選択者は合同で、岐阜県文化財保護センターの方を講師にお招きして、出前授業が行われました。2 限目は、西濃地域で発掘された縄文土器、弥生土器、須恵器、山茶碗を比較しスケッチしました。3 限目は、荒尾南遺跡で発掘された82 本の櫂がついた大きな船の線刻画が描かれた弥生土器の説明を受け、そのペーパークラフトを制作しました。

●球技大会 6月2日(木)



本日は球技大会でした。風は少し強かったですが、快晴の中、各クラスで優勝目指してバレーボールに取り組みました。

私たちのクラスは「全勝して優勝する」を 目標に頑張りましたが、残念ながらあと一歩 のところで優勝は逃してしまいました。しか し、男女関係なく応援し合い、クラスの団結 力が高まる良い1日でした。明日の授業も頑 張ろう!